

Referat für Frauen und Gleichberechtigungsfragen

Das Referat beschäftigt sich mit Fragen der Gleichstellung der Geschlechter, dem Abbau von diskriminierenden Strukturen sowie dem Aufzeigen von patriarchalen Mustern und Systemen. Bei Veranstaltungen und Projekten wird versucht, Vorurteilen entgegenzuwirken und Stereotype aufzuzeigen. Das Referat vertritt die ÖH auch im Arbeitskreis für Gleichstellungsfragen der Universität und beteiligt sich an der Gestaltung des universitären Angebots zum Thema Gender und Gleichstellungsfragen.

Wir suchen:

- Eine Referent_in (Teamleitung)
- Sachbearbeiter_innen für permanente oder projektbezogene Mitarbeit
- Sachbearbeiter_innen für die Verteilung von Menstruationsartikel

Du interessierst dich für:

- Genderpolitische und feministische Fragestellungen und non-patriarchale Gesellschaftsformen
- Die Gleichberechtigung der Geschlechter an der AAU Klagenfurt
- Sensibilisierung für das Thema Gender und Feminismus

Aufgabenbereiche:

- Initiierung und Koordination von Projekten im Bereich Frauen- und Genderpolitik
- Beratung von Studierenden im Bereich Frauen- und Genderpolitik (via E-Mail oder im persönlichen Kontakt)
- Vertretung der ÖH im Arbeitskreis für Gleichstellungsfragen der Universität Klagenfurt
- Erstellung von Informationsmaterialien mit Bezug zu Frauenpolitik und Genderfragen

Was wir von dir erwarten:

- Einsatzbereitschaft für Feminismus und dem Abbau von Gender-Stereotypen
- Du stehst dem Referat ca. 5-10 Stunden pro Woche zur Verfügung
- Engagement, Selbstständigkeit, Teamfähigkeit und Zuverlässigkeit

Department for women and equality issues

The department deals with questions of gender equality, the dismantling of discriminatory structures and the identification of patriarchal patterns and systems. At events and projects, attempts are made to counteract prejudices and highlight stereotypes. The department also represents the ÖH in the university's working group for gender equality issues and is involved in designing the university's offerings on the subject of gender and equality issues.

We are looking for:

- One Referent_in (speaker/team leader)
- Sachbearbeiter_innen (clerks) for permanent or project-related work
- Sachbearbeiter_innen (clerks) for the distribution of menstrual items

You are interested in:

- Gender-political and feminist issues and non-patriarchal forms of society
- Gender equality at AAU Klagenfurt
- Raising awareness of gender and feminism

Responsibilities:

- Initiation and coordination of projects in the field of women's and gender politics
- Counseling for students in the field of women's and gender politics (via e-mail or in personal contact)
- Representation of the ÖH in the working group for equal opportunities at the University of Klagenfurt
- Creation of information materials related to women's politics and gender issues

What we expect from you:

- Commitment to feminism and breaking down gender stereotypes
- You are available to the department for approx. 5-10 hours per week
- Commitment, independence, ability to work in a team and reliability